



## Siemens bringt die Salzburger Festspiele nach London: Die Festival>Nights feiern heute Premiere

Siemens bringt die Salzburger Festspiele nach London: Die Festival>Nights feiern heute Premiere  
Von 30.8. bis 1.9. werden die Siemens Fest>Spiel>Nächte aus Salzburg in die Themse metropole exportiert - auf technisch und kulturell höchstem Niveau. Siemens macht global auf das langjährige Engagement in Salzburg und die Erfolgsgeschichte der Fest>Spiel>Nächte aufmerksam. Opern von Verdi und Mozart aus dem Programm der Salzburger Festspiele werden am Freigelände des Londoner Crystals am Royal Victoria Dock gezeigt. Die traditionellen Siemens Fest>Spiel>Nächte werden international: Anlässlich des ersten Geburtstages des Londoner Crystals, dem Siemens-Entwicklungszentrum für nachhaltige Städte, starten heute Abend die Siemens Festival>Nights mit einem Public Screening im Salzburger Stil. Bis zum 1. September exportiert Siemens Festival>Nights aus der österreichischen Kulturhochburg nach London. Mit modernster Technik ermöglicht Siemens einem breiten Londoner Publikum den Zugang zu Kunst und Kultur. Damit macht das Unternehmen global auf das langjährige Engagement von Siemens bei den Festspielen in Salzburg aufmerksam.  
Auf dem Freigelände des Crystals direkt am Ufer der Themse werden die Besucher auf einer 100m großen LED-Wall und in voller Klangqualität die gefeierten Opernpremierer aus Salzburg miterleben können. Beim Public Screening mit Platz für 300 angemeldete Zuschauer stehen weltberühmte Meisterwerke von Verdi und Mozart in Festspielbesetzung auf dem Programm. Ganz nach dem Salzburger Vorbild sind auch die Siemens Festival>Nights gratis: Für 5 Britische Pfund konnten sich die Gäste für die Veranstaltung registrieren. Vor Ort können sie entscheiden, ob sie den Betrag als Gutschein für Essen und Getränke einlösen möchten, oder ob sie den Betrag der karitativen Organisation Newham Peoples Trust spenden möchten.  
Programmhilights aus Salzburg  
Eingeleitet werden die Siemens Festival>Nights heute Abend mit der Verdi-Oper Falstaff. Auch Samstag, der 31. August, steht ganz im Zeichen Verdis: Am Vormittag findet ein "Public Picnic" mit La Traviata statt, am Abend zieht Don Carlo die Zuschauer in seinen Bann. Der letzte Tag, Sonntag, lockt vor allem Kinder - Familien mit einer kindgerechten Aufführung von Mozarts Zauberflöte.  
Nachdem am 26.8. die Entführung aus dem Serail live auf dem Salzburger Kapitelplatz zu sehen war, wird das Multimedia-Event nun auch in London gezeigt: Hauptsächlich Kongressgäste aus aller Welt sind am 3.9.2013 eingeladen, Mozarts heitere Oper Entführung aus dem Serail zu genießen. Die außergewöhnliche Inszenierung wurde nicht etwa in einem Theater, sondern im Hangar-7 des Salzburger Flughafens uraufgeführt und aufgezeichnet. Die Anlage wurde dafür zum Filmset mit insgesamt 14.000 m2 bespielter Fläche umfunktioniert. Die im Hangar ausgestellten Flugzeuge und Rennautos sind in der Inszenierung modisches Zubehör für die Darsteller. Die Oper wurde mit 16 Kameras an verschiedenen Orten im und vor dem Hangar gefilmt und puzzleartig für das Publikum zusammengesetzt. Erst am Bildschirm fügen sich die Teile der Live-Inszenierung zu einem Ganzen zusammen.  
The Crystal - Ein Zentrum für nachhaltige Stadtentwicklung  
Nach rund eineinhalb Jahren Bauzeit ist mit The Crystal ein architektonisches Glanzlicht und eines der "grünsten" Gebäude der Welt in der britischen Hauptstadt entstanden. Siemens investierte etwa 35 Millionen Euro in den Bau. Herzstück von The Crystal ist die - auf 2000 Quadratmetern - weltweit größte Ausstellung zum Thema nachhaltige Stadtentwicklung. Das an der Form eines Kristalls orientierte Gebäude ist Konferenzzentrum, urbane Dialogplattform, Technologie- und Innovationszentrum in einem. Es bringt politische Entscheidungsträger, Infrastrukturoxperten und die breite Öffentlichkeit zusammen, um Konzepte für die Zukunft von Städten und ihrer Infrastruktur zu entwickeln.  
Der Siemens-Sektor Infrastructure & Cities (München) mit rund 90.000 Mitarbeitern bietet nachhaltige Technologien für urbane Ballungsräume und deren Infrastrukturen. Dazu gehören Produkte, Systeme und Lösungen für intelligentes Verkehrsmanagement, Schienenverkehr, Smart Grids, energieeffiziente Gebäude und Sicherheitslösungen. Der Sektor setzt sich aus den Divisionen Building Technologies, Low and Medium Voltage, Mobility and Logistics, Rail Systems und Smart Grid zusammen. Weitere Informationen finden Sie im Internet unter <http://www.siemens.com/infrastructure-cities>  
Ansprechpartner  
Frau Uta Apel  
Sektor Infrastructure & Cities  
Siemens AG  
Tel: +49 (89) 636-31809  
uta.apel@siemens.com

### Pressekontakt

Siemens AG / Medical Solutions

91301 Forchheim

### Firmenkontakt

Siemens AG / Medical Solutions

91301 Forchheim

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage